



## EINLADUNG

### zum Vortrag von Herrn Dr. N. Becker

Sehr geehrte Damen und Herren !

Malaria, Schlafkrankheit und Dengue-Fieber sind für die Menschen in tropischen Ländern oft tödlich verlaufende Krankheiten, die von Stechmückenarten der genannten Region übertragen werden.

Als unsere heimischen Stechmücken sich als die Überträger des Erregers erwiesen, der das Amselsterben auslöste, war das doch für die meisten Menschen hier überraschend. Inzwischen hat sich die Amselpopulation wieder erholt. Um uns ein Bild von diesem Singvogel zu machen, müssen wir also nicht auf Gemälde wie das hier abgebildete von Freifrau von Münchhausen aus Lamsheim zurückgreifen.

Über Ursachen und Verlauf der genannten und anderer Infektionskrankheiten referiert Herr Dr. Norbert Becker, Leiter der KABS (Kommunale Aktionsgemeinschaft zur Bekämpfung der Schnakenplage e.V.) am 5. Juli 2013 um 19.00 Uhr im Vortragsaal des Hauses der Vereine, 1. OG, Weisenheimer Str. 2 (ehem. Neutorschule), Lamsheim.

Der Titel seines Vortrages lautet:

**„Stechmücken und von ihnen übertragene Krankheiten unter besonderer Berücksichtigung des Amselsterbens“.**

Eintritt frei.

Gäste willkommen.

Für eine Spende sind wir dankbar.

